

## ABSTRAK

### RANCANG BANGUN SISTEM INFORMASI PUBLIKASI DATA PRODUK DOMESTIK REGIONAL BRUTO BERBASIS WEB (STUDY KASUS BADAN PUSAT STATISTIK KABUPATEN TANGERANG)

Oleh :  
Yeni Susniyawati  
201583093

Publikasi data Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) yang ada di BPS Kabupaten Tangerang merupakan publikasi yang dibutuhkan oleh beberapa kalangan karena untuk mengetahui pertumbuhan ekonomi suatu daerah, sebagai bahan analisis tingkat kemakmuran masyarakat dan tingkat perubahan barang dan jasa, sebagai bahan analisis produktivitas secara sektoral dan alat kontrol dalam menentukan kebijakan pembangunan. Penelitian ini bertujuan untuk memudahkan konsumen data dalam pencarian data PDRB, hanya dengan mengakses website PDRB saja dan membantu BPS dalam mendapatkan data dari Dinas, dimana saat ini Dinas tidak perlu lagi membuat laporan untuk BPS secara manual, namun hanya dengan melakukan input form online saja. Adapun yang menjadi latar belakang penulisan ini karena Publikasi PDRB yang ada masih menyulitkan pengguna data untuk mencari data PDRB karena pengguna data harus datang langsung ke perpustakaan di kantor BPS Kabupaten Tangerang untuk melihat dan meminjam buku publikasi PDRB atau hanya dengan mengunjungi website BPS dan daftar terlebih dahulu baru bisa mengunduh file buku publikasi PDRB.

Untuk itu, sistem yang akan penulis bangun terutama untuk pengguna data, hanya untuk pencarian cepat mengenai tabel PDRB beserta grafik dan informasi tentang PDRB itu sendiri. Sistem ini hanya sebagai buku saku mengenai publikasi PDRB saja. Dan untuk mendapatkan data dari Dinas dengan penginputan form online yang dilakukan oleh Dinas.

Sistem ini sudah cukup baik karena sudah terakses ke internet dan dapat dilihat kapanpun dan dimanapun. Sistem yang berbasis web ini juga memudahkan konsumen data dalam pencarian cepat data PDRB. Dengan adanya sistem ini, bisa membantu pihak-pihak yang membutuhkan data PDRB dalam fungsinya masing-masing.

**Kata Kunci : *data PDRB, publikasi, aplikasi berbasis web***